



Flexibler Schulanfang – was ist das?

JUDITH-KERR-SCHULE

Aufgrund der unterschiedlichen Lernausgangslagen der Kinder haben sich viele Grundschulen für die Form des Flexiblen Schulanfangs („Flex“) entschieden. So auch die Judith-Kerr-Schule.

Hierbei sind die Jahrgangsstufen 1 und 2 zu einer pädagogischen Einheit zusammengefasst, der „Flexklasse“.

In den Flexklassen unterrichten Lehrkräfte stundenweise gemeinsam mit Sozialpädagoginnen und Sozialpädagogen.

Dies ermöglicht eine noch lerngruppenspezifischere und individuellere Förderung des einzelnen Kindes.

Die Schülerinnen und Schüler haben die Möglichkeit, entsprechend ihrem jeweiligen Lern- und Leistungsvermögen die zusammengefassten Jahrgangsstufen 1 und 2 auch in einem, in zwei oder in drei Schuljahren zu durchlaufen.